Sehr geehrte Kunden, sehr geehrte Geschäftspartner, liebe Freunde und Bekannte,

wir sind für Sie da, wenn die Heizung kalt bleibt oder warmes Wasser fehlt. Wir möchten aber auch den Menschen helfen, für die ein warmer Schlafplatz und warmes Wasser nicht selbstverständlich sind.

Gerade in der jetzigen Pandemie ist es umso schwieriger für Menschen, die auf der Straße leben, im Winter einen beheizten Platz und eine warme Mahlzeit zu finden. Deshalb haben wir uns in diesem Jahr entschlossen, den

"Kältebus Saarbrücken - Hilfe für obdachlose Menschen im Winter e. V."

mít einer Spende von 1.000 ϵ zu unterstützen.

Für Ihr Vertrauen möchten wir uns herzlich bedanken und wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest und viel Gesundheit, Glück und Erfolg für das neue Jahr.

Hoffmann & Ollinger GmbH Stefan Ollinger

Wenn auch Sie den Kältebus Saarbrücken unterstützen möchten finden Sie alle Informationen unter:

www.kaeltebussaarbruecken.de